
２年生が給食センター見学に出かけました。おいしい給食がどうやってできている

のか発見できたかな？給食センターの皆さんにも、いろいろな質問をすることができ
ました。保護者の皆さんにもご協力いただきました。ありがとうございます！

2年生：給食センターに出かけたよ！


